PERIÓDICO DEFENSOR DE LA CLASE TRABAJADORA

PRECIOS DE SUSCRIPCION

· r,òo Fuera de la capital. . Extranjero y Ultramar. . 1'25

APARECERÁ LOS SÁBADOS

Redacción y Administración: Plaza Mayor, 16 Número suelto 5 céntimos

LA CORRESPONDENCIA

para la Redacción deberá dirigirse á nombre de Francisco Roca y para la Administración al de

# Mitin de protesta

celebrar un mitin para protestar del nuevo proyecto de Ley Municipal presentado por el ministro de la Gobernación.

ción de Sociedades Obreras» á dicho acto, pues interesa á todos los obreros que el mencionado proyecto no prospere por estar en pugna con la Ley de Sufragio, que para ser diputado de la Nación, a que pertenezcan. mientras que el proyecto de reformas municipales presentado por el señor Maura, niega igual derecho á la clase obrera para intervenir en la administración local.

próximo domingo á las diez de su mañana en el Salón de actos públicos del «Centro Obrero», Plaza Mayor, 16.

# Trabajo de siempre

pais, sea obrera, sea burguesa, realizar hasta hoy. los trabajos para toda campaña poco antes de efectuar ésta.

En las luchas electorales, la actividad, el celo y los esfuerzos en los partidos políticos se despliegan á última hora.

No debe ser así, por lo menos en nues

Requiere la lucha en los comicios una labor de todas horas, por más que el trabajo más intenso se efectue en vísperas de la elección.

ar de reunirlos mucho antes.

El Censo electoral debe cuidarse á todos instantes, no ha iendo solo que los assiliados al Partido estén incluídos en él, sino gestionando la inclusión del mayor «La Agrupación Socialista» en número de trabajadores y limpiándole de considerar una obligación figurar en él. bría elevado a más de cien.

En Ley Electoral, en cuanto se reflere Se acordó invitar á la «Federa- à constitución de Mesas, derechos de los así. Para nesotros la manera do destinelectores, forma de hacerse el escruti- dar los campos, es que cada cual ocupe nio, etc. etc., se la debe saber de memo- el puesto que le corresponda. ria todo socialista.

concede derecho á todo ciudadano mayor número de individuos del colegio trabajo.

En una palabra: los electores socialistas ni deben descuidar nada de lo que se reflera a su derecho, ni ignorar los preceptoa principales de la Ley de Sufragio, ni cesar en la tarea de aumentar el número de electores obreros, ni desperdi-Dicho mitin se verificará el ciar ocasión ninguna en que puedan arbitrar recursos para ellas. Necesitan desplegar una actividad febril, á fin de reupir ó preparar bien todos los elementos que reclama la lucha electoral.

Tomandolo todo con tiempo, siendo incansables en el trabajo que reclama una buena preparación, iremos en excelentes condiciones à las luchas electorales y lograremos, disminuyendo los abusos, los chanchullos y la inercia de muchos electores, obtener de ellas resulta-Es corriente entre la gente de nuestro dos mas satisfactorios que los alcanzados

> que unir, como el más importante, el de martirizados. hacer adeptos à las ideas socialistas.

tros compañeros de Alemania.

Los recursos, indispensables para las periódico obrero se suscribe á un órgano enemigo racidad de los martirios que allí se lleatenciones que origina, no deben pro- de la clase obrera, comete consigo mismo un sui- varon a cabo, en las personas de los encurarse en el último momento, sino tra- cidio moral, con sus hermanos un crimen, y á sus carcelados por anarquistas. intereses y á los de su clase una traición.

### Notas sueltas

Ochenta y tres son en definitiva los dijunta general celebrada el día 4 todo falso elector. La muletilla empleada putados socialistas alemanes que tomadel que rije, tomó el acuerdo de por algunas Agrupaciones de que están ran asiento en el Reichstag. Si los libecompuestas de tantos electores, pero rales de la fracción Richter hubiesen que solo unos pocos estan inscriptos en apoyado a nuestros camaradas en las el Censo debe desaparecer. Todos han de elecciones de ballotage, el número se ha-

No obstante preferimos que baya sido

De un lado los defensores del régimen Aquellos que el Partido señale ó de- burgués; del otro, los que luchamos porsigne para interventores, deberán tomar que desaparezca la propiedad individual con interés especial el conocimiento del 6 corporativa de los instrumentos de

. Y lo mejor es evitar confusiones.

¡Carape con los vástagos de sangre azult El otro día compareció uno de ellos hijo dé una dama todavía hermosa y do un opulento título de Castilla (como decía pudorosamente un periódico) en la Casa de Canónigos en compañía de dos maletas no mal parecidos y una vez alif se descubrió que todos ellos eran descendientes en línea recta de los bíblicos habitantes de Sodoma y Gomorra.

Como que de sas declaraciones no parecia sino que su educación había corrido á cargo de Flaminios.

Cosa por otra parte que nada tendría de extraño.

Habiendo tal para cual.

El ministro de Gracia y Justicia está Claro está que á todo ese trabajo hay convencido de que en Montjuich no hubo

Y nosotros estamo: tan convencidos Procedemos así tengamos voluntad como pueda estarlo S. E., que si a el le para trabajar, y conseguiremos imitar un hubieran infligido solamente la mitad de poce a los que tanto admiramos, a nues- la mitad de los que se infligieron a los presos, pensaría de manera diametralmente opuesta.

Y hasta nos atrevemos á suponer, que su indignación no tendría límites, si cye-El trabajador que en vez de suscribirse à un ra à alguien poner en tela de juicio la ve-

/¡Lastima que a este nuevo Santo To-

más, no haya medio de hacerselo pal-

Porque así lo creería.

\*\*\*

Empezamos à escamarnos.

á llevar todo lo que encontrase por depetuo, que de seguir así, pronto no asus

De ello se quejo El Evangelio periodilo prometido vá convirtiéndose en bam bolla, suelta à sus correligionarios el si guiente piropo:

«Los republicanos están haciendo el ungidos por la voluntad del pueblo, paantaño eran encasillados en el ministerio papel de figuras decorativas.»

Y a confesión de parte.....

descanso de los que perecieron en la ca- remos à relucir sino se enmienda, tástrofe de Torremontalvo.

ros, porque cada cual puede hacer de su capa un sayo, suponiendo que tenga capa, pero nos parece que el procedimiento puesto en práctica esta última vez pa- no propiamente con ella sino con cualra darse lustre con el dinero de los de más, no es muy ortodoxo que digamos.

que acto piadoso.

Nuestros concejales han estado varias sesiones dándose de calabazadas para que las obras de la cuesta del teatro, preinvertidas más del doble y aún no estan concluidas.

el que debería cargar con ella ha desapa. pesar nuestro no tardará mucho en prerecido por el foro sin que haya poder sentarse. humano que pueda dar con él.

Exactamente lo contrario de lo que hubiera sucedido si en vez de equivocarse en un 50 pg en perjuicio del Pueblo, hubiera dado la casualidad de que se hubiesen ahorrado unas cuantas pe-

del pueblo soberano.

Y los bombos de los periódicos.

Cada vez que un pueblo ó que un individuo camino del progreso.

### Una denuncia

Otra vez nos vemos precisados á vol-La terrible avalancha republicana que ver a la carga contra uno de los empreá raiz del triunfo electoral parecía se iba sarios, recaudadores o lo que sea de la Plaza de Abastos y por tal motivo empelante, va perdiendo de tal manera su im- zaremos por preguntar al señor Alcalde tico es un error cuyas consecuencias lade Palma, si está en el contrato de dicha tará ni siquiera à aquellos à quienes empresa el promover altercados todos cualquier ruido les pone los pelos de los días y escandalizar á las vendedoras que tienen la desgracia de tener que caer bajo su despotismo. Nosotros creemos co de la comunión, que en vista de que que no y por lo tanto le llamamos su atención para que si esta en su mano calme un pocolos ardores belicos de don José Cortés á fin de que en lo sucesivo se conduzca como debe y como manda la papel de comparsas y más que diputados educación. Porque eso de insultar con palabras groseras y malsonantes i débirecen oposición de contrata de esas que les mujeres que pagan para estarse todos los días entre la humedad por ganarse de la Gobernación, para representar el honradamente la vida, además de no ser razón es una imprudencia que el mejor día, podría costarle cara al señor Cortés. Téngalo en cuenta dicho señor y vaya de A La Ultima Hora le ha entrado la ma- aquí en adelante con más templanza y nia por los funerales. Los celebra por más comedido porque puede muy bien las víctimas del Rebellín, por el alma de tropezar con algo que le duela; porque Alfonso XII y últimamente ha abierto en si se ha creído que la plaza es una viña sus columnas una suscripción pública, y que en ella puede obrar como le de la para sufregar los gastos que ocasionen gana, está en un error; nosotros tenelos que proyecta celebrar por el eterno mos muchos datos en cartera y los saca-

Por esta vez basta decir al señor Cortés Nada tenemos que decir de los prime- que recuerde lo sucedido el dia 7 del corriente y las palabras que dijo a una joven mujer que ocupa un puesto en dicha plaza; por que de repetirse dicha escena, quiera otra, le haremos entender-si no lo hace el seãor Alcalde-el respeto que Pareciendo más reclamo industrial se debe guardar á una persona que además deser mujer y pobre paga y trabaja para él que tiene la dicha de cobrar.

Deseamos de todas veras que el señor Planas advicata a los guardias y celadodescubrir quien es que tiene la culpa de res de la p'aza que no es causa comun con elempresario lo que deben hacer y supuestadas en dos mil pesetas ya lleven si justicia y nada mas; sino tambien nos veremos en el caso de tener que denunciar algo que por hoy nos abstenemos y Y naturalmente como la culpa es fea, aguardaremos otra ocasión que muy á

# Lo que más importa

Venimos los socialistas dedicando

tencia y dejar en lugar secundario la propaganda de los ideales socialistas.

Si esto último se hiciera, el movimiento obrero nunca lograríamos verle consolidado; enseñar á los obreros á pelear contra los patronos en las huelgas y no darles verdadera conciencia de clase para que peleen también en el campo polímentables la práctica está poniendo de manifiesto.

Para nosotros está fuera de toda duda que el movimiento obrero sólo puede adquirir consistencia á medida que el Partido Socialista se desarrolle. Obsérvese, si no, lo que es regla casi general en todas las Sociedades: la base de ellas la forman los socialistas; éstos son los principales inspiradores, los que más se cuidan de los asuntos y los que más á pecho toman la cohesión de los elementos organizados y su disciplina. Ocultar que la dirección de las fuerzas obreras mejor organizadas en España la llevan en primer término los socialistas, que á éstos nembran sus compañeros en el seno de las Sociedades para que por ellas velen, sería ocultar la verdad sin ningún objeto práctico.

¿Y por qué ocurre esto? ¿Por qué son, en la mayoría de los casos, los socialistas los designados por los demás obreros para ejercer los cargos de dirección y conflanza? No porque el caudal de sus conocimientos científicos sea mayor, no porque su talento sea más preciaro; la razón está en lo siguiente: en que los socialistas, penetrándose mejor del problema social, viendo con mayor claridad las cuestiones que con él se relacionan, toman con mayor empeño la defensa de los intereses obreros.

Otro dato apuntaremos que corrobora lo que gueremos dejar sentado: en las localidades donde al elemento soialista no se le pone trabas en su campaña de organización de las huestes obreras, no se producen disidencias en el seno de las Sociedades de resistencia, o son de escasa monta las que puedan producirse.

Es, por tanto, de necesidad imperiosa, es lo que más importa d los intereses de los explotados el formar conciencias socialistas. Organicemos un fuerte ejército que dé pruebas del temple de sus armas simultaneamente en la lucha económica y en la política, y la consolidación del movimiento obrero será un hecho. No lograran entonces las arterías del enemigo sembrar la cizada en el campo proletario ni producir excisiones que sólo benefician á los explotadores,

Urge hoy, como siempre, socialistas, Porque entonces, de fijo que sin nece- nuestra actividad en organizar a los que no desatendamos á las Sociedades sidad de buscarle se hubiera presentado obreros en partido de clase y en Socie- de resistencia, que persistamos en nuesexpontaneamente a solicitar los aplausos dades de resistencia. Importantes son tro propósito de organizar a los trabajaambas luchas, la lucha política y la eco- dores que no lo están y auxiliar con nomica; desatender una para dedicarse nuestra peculiar perseverancia a las coà la otra exclusivamente es hacer labor lectividades constituídas; pero no olvià medias, incompleta, así como también demos nunca que lo más importante es desecha una preocupación, es un paso que dá en el es labor incompleta dedicar atención acrecentar nuestras fuerzas, robustecer preserente à crear organismos de resis- el Partido Socialista, para que los equila clase trabajadora en veleta que gire à celona, es por lo que a continuación demerced de cualquier viento.

Trabajadores: En vuestra solidaridad teneis la principal fuerza para combatir á los que os explotan. No traicioneis, pues, nunca ese hermoso principio ocupando los puestos de los compañeros que se declaren en kuelga.

# Congreso de Carpinteros

El 28 del pasado mes se celebró en el Centro Obrero de Burgos la sesión preparatoria del Congreso para constituir la Federación de Soc edades de Carpinteros y similares, iniciado por la Sección de Bilbao.

Estaban representadas las Sociedades siguientes: Carpinteros de taller de Madrid; Ebanistas de Burgos, y Obreros en madera de Bitbao, Oviedo, Gijon, Valladolid, Pampiona, Santander, Medina del Campo, Haro y Burgos.

Han comunicado su adhesión las Sociedades de Ebanistas de Bitbao y Carpinteros de Vigo.

En la primera sesión, celebrada en la mañana del día 29, se acordo por unanimidad constituir la Federación y que ésbajadores, a cuyo Comité Nacional han enviado uu telegrama de saludo

Después han dado principio à la dis- Bauza. cusión de los Estatutos.

Trabajadores: El Partido Socialista Obrero se opone á los procedimientos anarquistas, que consisten en promover movimientos contrarios á los intereses de los obreros. No hagais caso alguno á los que os predican, como medio para alcanzar vuestra emancipación, que lleveis á cabo huelgas yenerales y saqueos. Sólo bien organizados ensociedades de resistencia y escalando Municipios, Diputaciones y Parlamentos, conseguiréis aniquilar á la burguesía y modificar o destruir el actual régimen.

# De todas partes

#### PALMA

En la Asamblea celebrada el 4 del co- men con el de la redención humana. rriente por esta Agrupación se acordo luese expulsado del partido el individuo nes con todas las de su misma indole. cional habiendo faitado a cuantos me- za Mayor n.º 4, Lluchmayor. dios le han sido facilitados para su descargo y defensa.

-Lasociedad de zapateros «La Igualmitins que se celebraron con motivo de término á la explotación patronal.

vocos no prosperen y no se convierta a la venida a esa de la Comisión de Bartallamos, no tan sólo las cantidades recaudadas, sino también la manera con que fueron distribuidas, para mayor conocimiento de los interesados.

Pesetas

Recaudado en el mitin que se celebró en el local de la Federación	9
	_
ldem, en el que se celebró en la plaza de toros	24′50
Total	33 50
Distribución	
Para gastos de manifiestos	6
Id. una póliza de un documen-	
to de la Gobernación, (soli-	
citud) ,	
Manutención de uno de los co-	
misionados	
Por un jornal del conserje pa-	
ra traba os necesarios	2
Entregado à la Comisión para	•
	22450
gastos de viaje	&& OU
Total	36,20
Resùmen	
Entradas	33 '50
Salidas	36,20
Déficit	3
NOTA Las tres pesetas de	déficit la

ta ingrese en la Unión General de Tra-Sociedad las ha satisfecho de sus fondos. Por «La Igualdado.-El Presidente,

Bernardo Mir. -El Secretario, Miguel

### Lluchmayor

La sociedad de Constructores de Calzado de este pueblo, en junta general celebrada el domingo último, renovó la mitad de su Consité, quedando éste cons- cede el derecho de trabajar? tituldo con los siguientes cargos:

Presidente, Sebastian Vidal Mut .--Vice-presidente, Miguel Tomas Pons.-Tesorero, Mateo Tomas Gamundi. -Contador, Jaime Cervera Coll.-Secretario l.º, Bartolomé Calafat Más.-Id. 2.º, Miguel Garcías Cardell.—Recaudador 1.4, -Miguel Vidal Mojer.-Idem 2.º, Bernardo Salvá Tomás. - Vocales 1.º, Miguel Puig Gamundí.—Id. 2.°, Antonio Jaime Ferretjans.-Id. 3.º, Antonio Esbert Fullana.-Id. 4°, Miguel Vidal Orell.

de sus respectivos cargos, saludan á tola transformación de ese injusto régi

car las cantidades récolectadas en los dos esfuerzos á mejorar vuestra situación y á poner yor cantidad de beneficios?

# Montepío de la Federación DE SOCIEDADES OBRERAS DE LAS BALEARES

E ta Sociedad celebrará el día 14 del corriente á las ocho y media de la noche, junta general ordinaria semastral.

Lo que se avisa para conocimiento de los asociados en general.

NOTA La Junta Directiva, se reune todos los jueves á las ocho de la noche.

Lo que se avisa para conocimiento de ia clase obrera.

Trabajadores: Vuestro mejoramiento y vuestra emancipación no será obra del odio á los que os explotan ni de la exasperación que el malestar os produzea: la alcanzareis tan sólo con vuestra unión, con vuestrana, co disciplin vuestro conocimiento de lo que sois y de lo que podeis ser y mostrándoos constantes en la defensa de los intereses de vuestra

Trabajadores: La prensa que defiende más difectamente vuestros intereses es la Socialista, adi quiridla, leodla y difundidla

### Verdades socialistas

### LIBERTAD PATRONAL Y ESCLAVITUD OBRERA

- -Compañero de trabajo, se nos asegura que desde la Revolución del 89 y la Declaración de los Derechos del hombre todos somos libres. ¿Lo eres tà?
  - -¡Yol¡Ya to creo que lo soy!
- -Veamos si es verdad: ¿quién te con-
  - -El patrono.
- ¿Quién fija tu jornada de trabajo?
- -El patrono.
- —¿Quié : fija tu salario?
- -El patrono.
- -¿Quién vende el producto de tu trabajo y embolsa los teneficios?
  - -El patrono.
- -Quién te concede ó te quita un día de descanso?
  - -El patrono.
- -Entonces, no tener ningun derecho Estos compañeros al tomar posesión sobre el producto de tu trabajo, sufrir de la mañana á la noche la ley del patrono. dos los desheradados, que luchan para no poder trabajar, es decir, no poder comer tu, tu mujer ni tushijos sin el permiso del patrono, illamas a esto ser li-Esta sociedad desea entablar relacio- bre? ¡La gran libertad que te han fabricado la Revolución del 89 y los Derechos Agustin Llado por no haber satisfecho. La correspondencia deberá dirigirse a del hombrel Continuem is: ¿quién tiene un débito que contrajo con el Comité Na. nombre de Bartolomé Calafat Más. Pla- la libertad de enriquecer e haciendo trabajar al obrero, a su mujer y a sus hijos?
  - El patrono.
- -- Quien tiene la libertad de imponer Trabajadores: Vuestro puesto está en el Partido al obrero, a su mujer y a sus hijos el gédad», creyendose en el deber de publi- Socialista, único partido que consagra todos sus nero de trabajo que le produzca la ma-
  - -El patrono.

-- El patrono.

- lidad le enriquecieron?
  - El patrono.
- tir el hambre à los obreros que por la con unanimes aplausos. huelga reclaman un poco más de jornal y un poco menos de trabajo?

El patrono.

—¿Quién tiene la libertad de servirse de los guardias, de les soldados, de los jueces, para refrenar las iras de los huelguistas que él ha arrojado de sus talleres?

-El patrono.

todas las libertades al patrono y la escla- toda vez que hay muchos inconvenientes mando. vitud al obrero.

PABLO LAFARGUE

### El movimiento socialista EN EL JAPON

adquiero cada dia más importancia en el que acudir para luego endilgar á los pa

los socialistas fué disuelta por las auto- biendo tantos asuntos pendientes de re ridades hace unos dos años, violando solución se entretienen nuestros admicon tal motivo la Constitución de gente, nistradores en futilezas de poca monta la cual garantiza á todos los japoneses la y desde luego dan motivo para que el libertad de ponsamiento.

cias públicos.

cho, no ha cesado de desarrollarse. Su necesidad y no se trata ninguna y si alorgano en la prensa, «Labour Wald» guna vez, algún concejal habla sobre és-(El Mundo Obrero) ha cambiado de títu- tos temas, casi todos los demás hacen oilo por el de «The Socialist» (El Socialis- dos de mercader. inglesa.

dad de que el proletariado japonés mar- poco o ningún caso; pero no desmaye dicho ramo.

# En el Ayuntamiento

que se oponen á nuestra voluntad; ¿pero que hemos de hacer? paciencia y esperar que à nuestros eailes les de la mania de celebrar las sesiones otro día de la semana y a otra hora,

La verdad es que por los asuntos que tratan en las sesiones casi bien no merecen que vaya el que estas líneas escribe à oir sus argumentos y á fe que con esc A pesar de las persecuciones guber- calor se está bien en el salón de actos, namentales, el movimiento socialista pero que demonio, no hay otro remedio cientes obreros una lata de las del cali-La primera organización fundada por bre mayor que se conoce, porque, ha-Sin embargo, lejos de haber consegui- dicho señor, digamos que se hace mala do el propósito que guiaba al gobierno administración en aquella casa y á fe que japonés, que no era otro que el de matar no fueran elegidos para que así lo halas ideas socialistas, estas se han ido gan. Porque vamos a ver: ¿Que necesidad abriendo paso, dando ocasión á polémi-tenemos de gastarnos 9.000 y no sé cuancas diarias en la prensa y publicando en tas pesetas en muebles y cuadros y deperiódicos tan importantes como el «Ní- más zarandajas, que para nada nos hace rocu», de Tokio, series de artículos de falta? y en cambio necesitamos un matamilitantes social stas exponiendo el pro- dero decente, un niercado limpio y grangrama y las tendencias del Socialismo de, agua para beber, retretes, sanear cauniversal. Otro periódico, el más impor- sas y calles, dotar de material las escuetante del Japon, «Osaka Asahi», se ha de- las públicas, dar facilidad al pueblo paclarado recientemente partidario de la ra que este pueda acudir a las clases que municipalización de los grandes servi- se den en ellas; que estas no sean por puro pasatiempo y si de provecho para El Partido Socialista, propiamente di- los niños; en fin, tantas y tantas cosas de

die es al compañero Roca; este m's que misma. che de acuerdo con el proletariado inter- trabaje en bien de la ciudad y no se fije nacional à la supresión de toda clase de si son o no atendidas sus razones. An dando se va hacia adelante promueva La mejor demostración de que estos dentro el Consistorio discusiones de in-

- ¿Quién tiene la libertad de poner en principios han sido bien acegidos, la terés público, suscite debates en las sela calle al obrero cuando no le necesita? constituyó el mitio celebrado al finalizar siones y pronto veremos como saldrán el Congreso, en cuyo acto el dector de la inercia esos señores que parece es--¿Quién tiene la libertad de dejar mo- Eckstein, miembro del Partido Socialis- tan como dormidos, en perjuicio de los rir de hambre en las calles á los obreros ta austriaco, dirigió la palabra á los mi- paganos, que somos nosotros. La minoviejos que durante su juventud y su viri- les de obreros alif reunidos, ante los cua- rfa republicana salvo contadas exceples expuso el programa, las tendencias y ciones tambien parece que está en huella táctica de los Partidos Socialistas eu- ga, porque al parecer no tiene las ini--- ¿Quién tiene la libertad de hacer seu-ropeos, siendo acogida su peroración ciativas del principio que se constituyo este Ayuntamiento; nuestro mayor desco es verla trabajar como sabe hacerlo, por que me dá mucha lastima que se pierda el tiempo y con éste la esperanza y la fe que en ella se depositó.

Adelante pues y á ver si nos sacudimos la pereza que pronto vendrán elec-Con seguridad habran extrañado ciones y si vuelven a solicitar los votos nuestros lectores que El Obrero Ba- del pueblo para que los emitan en su fa--Pues, camarada, la Revolución del LEAR, publique esta sección con una se- vor éste dirá neguaguam si habeis hecho 89 y los Derechos del hombre han dado mana de retraso y culpa nuestra no es mala administración durante vuestro

## «La Revista Socialista»

Hemos recibido el número 13, de tan interesante revista correspondiente al día 1.º del actual, conteniendo el siguiente sumario:

«Cronica», Emegeele.—«De los abogados y de su obraz, P. Dorado. - «Sencillas verdades socialistas», P. Lafargue. - «La jornada de trabajo», doctor José Ingenieros.-«La Democracia y la organización de los partidos políticos», E. Vandervelde.—«Notas para la historia del Cristianismo primitivo», Federico Ensenor Pomar y nosotres que no somos gels. - «Vida Obrera». - «El Movimiento Obrero en España», (Madrid) M. García

> Publica además una serie de obras socialistas que reparte por pliegos de ocho páginas en cada número. En la actualidad tiene en publicación el libro de Carlos Marx titulado aRevolución y Contrarrevolución.»

> Sale a luz dos veces al mes en Madrid. El precio de suscripción a esta revista en provincias, trimestre 1'50, ptas.

# El 1.º de Mayo SOCIEDAD DE OBREBOS PANADEROS

Esta sociedad convoca a todos los compañeros que se dedican a elaborar ta), publicación de 36 paginas de texto. Por supuesto que al que le corresponde pan, a una reunión general que tendra japonés y dos hojas escritas en lengua sacar todos esos asuntos más que á na-lugar mañana domingo a las doce de la

Recientemente na celebrado el Parti- nadie es el que continuamente ha de es- Habiendo dicho gremio obtenido algudo su primer Congreso en Osaka. En el tar proponiendo cosas que reporten uti- nas ventajas en el trabajo, por medio de se ha afirmado la integridad del ideal lidad al pueblo y en efecto parece que es- la Asociación, creemos asistirán á ella emancipador y se ha expuesto la necesi- tá algo cansado por que ve que le hacen todos los compañeros que se dedican a

Palma,-Imprenta Sitjar y Comp.; Brossa 36.